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Abstract (en)
The rectifier has multiple stator vanes (5) that connect an inner collar (4) to an outer collar (3). The vane has a blade and a blade-head platform. An
intermediate element (6) is arranged between the inner collar and the outer collar, and fastened to the outer collar. The intermediate element has
openings (14) for the passage of the vane blades. One side of a vane platform rests on the outer collar while the other side rests on the intermediate
element.

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte a un redresseur de turbomachine comportant une pluralité d'aubes statoriques (5) reliant une virole intérieure
(4) a une virole extérieure (3), chacune desdites aubes (5) comportant une pale (11) et une plateforme en téte de pale (10), caractérisé en ce qu'il
comporte une piéce intermédiaire (6) disposée entre la virole intérieure (4) et la virole extérieure (3) et fixée a la virole extérieure (3), ladite pieéce
intermédiaire (6) comportant des ajours (14) pour le passage des pales des aubes (11) et lesdites plateformes d'aubes (10) venant reposer, d'un
cOté, sur la virole extérieure (3) et, d'un autre coté, sur la piéce intermédiaire (6).
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